



Finanzierbare Pflege zu Hause

Professionelle und liebevolle 24-Stunden-Pflege aus Polen

Die Menschen in Deutschland werden immer älter, eine positive Entwicklung, die aber leider auch bedeuten kann, dass Menschen über längere Zeit gepflegt werden müssen. Dies kann und soll zumeist in den eigenen vier Wänden geschehen, allein schon aus Wohlfühlgründen. Die Pflege zu Hause ist eins der großen Themen beim Altwerden. Im Fokus stehen dabei neben der Qualität der Pflege vor allem die Kosten für dieselbe. Zumeist sind diese sehr hoch und können im Einzelfall sogar 10.000 Euro oder mehr im Monat betragen, bei einer permanenten Betreuung zu Hause, aber auch das Leben in einem Haus für Altenpflege ist nicht sehr viel günstiger. Daher stellt sich die Frage nach weniger teuren, aber qualitativ hochwertigen, Alternativen zu den normalen Pflegekonzepten. Eine, immer mehr genutzte, Möglichkeit ist es Pflegehilfen aus dem europäischen Ausland zu engagieren. Diese kommen vor allem aus Polen und wohnen und leben dann zusammen mit der pflegebedürftigen Person in einem Haushalt.

Eine im Vergleich mit der sehr kostenintensiven stationären Pflege im Pflegeheim oder der im Vergleich hohen Kosten für die Anstellung von Pflegepersonal aus Deutschland oder der Beauftragung eines deutschen Pflegedienstes, ist die Inanspruchnahme von polnischen Pflegekräften. Diese bietet nicht nur im Vergleich einen deutlichen Kostenvorteil, sondern ermöglicht darüber hinaus auch noch eine 24-Stunden-Pflege und Betreuung zu Hause.

Was gilt es zu beachten bei polnischen Pflegekräften?

Grundsätzlich sind einige Faktoren beim Engagement von polnischen Pflegekräften zu beachten. Entweder kann die Pflegekraft direkt eingestellt werden, dann müssen Sozialabgaben gezahlt und Versicherungen abgeschlossen werden, zudem bezahlter Urlaub gewährt und im Krankheitsfalle weiterbezahlt werden. Alternativ können selbstständige Pflegekräfte beauftragt werden, sind diese aber nur für eine Person tätig handelt es sich um eine strafbare Scheinselbstständigkeit, zumal wenn die Pflegekraft im selben Haushalt untergebracht ist. Die einfachste Variante eine polnische Pflegekraft einzustellen ist den Weg über eine Vermittlungsagentur zu gehen. In dieser Variante sind die Pflegekräfte in aller Regel in Polen bei einer Agentur angestellt und werden von dieser nach Deutschland entsandt. Hierbei entstehen mehrere Vorteile für denjenigen der die Pflege beauftragt. Zuallererst ist es nicht notwendig sich um die rechtlichen Formalitäten zu kümmern, zudem gibt es dann in der Regel keine Unterbrechungen wegen Urlaub oder Krankheit und vor allem kann wenn die Chemie nicht stimmt die Pflegekraft in kurzer Zeit ausgetauscht werden. Daher empfiehlt sich der Einsatz einer professionellen Vermittlungsagentur (z.B. www.curando-pflege.de), denn dieser bedeutet weniger Aufwand für einfachere Hilfe.

Pressekontakt

E-review.de

Herr Long Duc Nguyen
Kieholzstr. 263
12437 Berlin

e-review.de
info.ereview@gmail.com

Firmenkontakt

Curando Pflege UG

Herr Andre Hehemann
Schubertstraße 1
49134 Wallenhorst

curando-pflege.de/
info@curando-pflege.de

Die Curando Pflege hat sich auf die bundesweite Vermittlung von erfahrenem Pflegepersonal aus Osteuropa für die 24 Stunden Pflege und Betreuung im eigenen Zuhause spezialisiert. Als legale Alternative zum Alten- oder Pflegeheim bieten wir häusliche Pflege mit einer Rund-um-die-Uhr-Betreuung in den eigenen und liebevollenen vier Wänden.